

15.05.	22.05.	29.05.	05.06.	12.06.	19.06.	26.06.	03.07.	10.07.	17.07.
		Pfingstmontag					keine Sitzung		keine Sitzung

AStA

Sitzungsprotokoll

19.06.2023

(Montag 13-15 Uhr)

Präsenzsitzung im Raum 204, Leonardo Campus 8

Anwesenheitsliste:

	Marc Wiegand	Jan Winkelkotte	Shaheer Aslam	Lennart Koroll	Jaroslav Kesselmann	Pia Marlene Feldwisch	Mehyedeem Hneineh	Geena Feldkötter	Rayanna Wiegand	Leonie Brickmann
anwesend	X	X		X		X	X	X		X
entschuldigt			X		X				X	
unbekannt										

Anwesende Beschäftigte:

Winfried Hagenkötter (Geschäftsführung)

Gäst*innen:

xxxx nimmt ab 13:15 Uhr an der Sitzung teil.

Tagesordnung:

- 1) Gaming-Turnier
- 2) FSRK Feedback
- 3) Green Office
- 4) Bewerbung vor und nach Events
- 5) Sonstiges

Sitzungsleitung: Marc Wiegand

Beginn: 13:15 Uhr / Ende: 14:20 Uhr

1:

Mehyedeem berichtet, dass er zeitnah (zB nächste/übernächste Woche) ein Gaming-Turnier in Steinfurt plant, weil es in Steinfurt viele Gamer*innen gibt. Dort könnte man auch die verbliebene Liba verkaufen. Kosten für den AStA entstehen nicht. Es müssen nur Orga-Dinge geklärt werden.

Über eine Trophäe oder Preise müsste man sich noch mal Gedanken machen.

Bei Erfolg wäre eine Wiederholung des Turniers in Münster möglich.

Wer ist für die Durchführung der Veranstaltung?

Ja: 7

Nein: 0

Enthaltung: 0

15.05.	22.05.	29.05.	05.06.	12.06.	19.06.	26.06.	03.07.	10.07.	17.07.
		Pfingstmontag					keine Sitzung		keine Sitzung

2:

Lennart berichtet, dass am Montag den 12.06.2023 um 19 Uhr eine FSRK stattgefunden hat. Das Bündnis Prekäre Praktika war zu Gast, um ihre Tätigkeit vorzustellen. Das Awareness-Team vom FB Design war ebenfalls zu Gast. Es wurde berichtet, dass es am FB Design einen studentischen Prodekan gibt. Lennart fände es interessant, wenn diese Thematik auch mal auf einer AStA-Sitzung vorgestellt würde.

Ein FSRK-Tag ist immer noch in der Überlegung und auch die Nutzung der MPLC-Filmlizenzen wurde nochmal angesprochen.

3:

Pia berichtet, dass sie im Gespräch mit der Vizepräsidentin zum Green Office (Nachhaltigkeitsbüro) ist und wie es umgesetzt werden könnte.

Spannendste Frage ist, ob es bei den Studierenden ankommt und ob das wirklich gewollt ist. Deshalb möchte sie gerne eine Umfrage oder ähnliches starten. Sie hatte Kontakt zu Thilo Hart vom Zentrum für Qualitätsentwicklung. Von dort kam die Frage, ob der AStA sich dort einbringen möchte. Pia sieht dort ein Kapazitätsproblem beim AStA. Die Frage wo es organisatorisch und an welchem Ort es angesiedelt wird, ist ebenfalls fraglich.

Jan wirft ein, dass das Thema auf einer FSRK und über die weiteren Kanäle des AStA verbreitet werden könnte. Eine direkte Arbeit des AStA an dem Thema sieht Jan aber nicht, da das Aufgabe der Hochschule ist und nicht des AStA.

→ Pia wird den AStA über die weiteren Gespräche und die Entwicklung auf dem Laufenden halten.

4:

Marc weist darauf hin, dass das Bewerben vor und nach Events ein wenig zu wünschen übrig lässt. Da geht mehr! Außerdem müssten auf den Kanälen des AStA die „alten“ Beiträge mal entfernt werden.

Marc möchte, dass viele neue Fotos gemacht werden, um die künftigen Beiträge damit gestalten zu können und mehr Stories daraus zu gewinnen.

Wenn auf Veranstaltungen Fotos gemacht werden, sollten die zu veröffentlichenden Fotos vorsortiert werden, damit gute Fotos und nicht einfach nur eine große Masse veröffentlicht werden.

Der AK Sichtbarkeit soll hier auch noch mal über die Möglichkeiten schauen.

Leonie weist darauf hin, dass Grafik- und Gestaltungsanfragen direkt an Moritz gerichtet werden sollten ohne Umweg über sie, da dabei zu viel Zeit verschwendet wird.

5:

Winfried weist darauf hin, dass der TOP „Bericht des AK Wahlen“ auf der Tagesordnung des Parlaments am kommenden Donnerstag steht und fragt, ob dort jemand vom AK Wahlen kommt.

Marc wird die Anfrage an Shaher als AK-Verantwortlichen weitergeben.

15.05.	22.05.	29.05.	05.06.	12.06.	19.06.	26.06.	03.07.	10.07.	17.07.
		Pfingstmontag					keine Sitzung		keine Sitzung

Leonie berichtet, dass die Vorbereitungen für den nächsten Schreibworkshop abgeschlossen sind. Er findet morgen statt und bisher haben sich 16 Studierende angemeldet haben.

Mehyedeen berichtet, dass er in den Ferien Wanderungen für die „hier gebliebenen“ Studierenden anbieten möchte.

- Der AStA unterstützt das Vorhaben, da es auch kaum finanzielle Ressourcen beanspruchen würde.

Mehyedeen berichtet, dass für das geplante Fußball-Turnier der GFSR Steinfurt ein Team gebildet hat.

Protokoll: Winfried Hagenkötter